

# Pléiade de nouveaux médecins engagés sur les sites de l'HJB

L' Hôpital du Jura bernois peut compter sur une pléiade de nouveaux médecins spécialistes. Ceux-ci ont été présentés par la direction hier après-midi à l'occasion d'une conférence de presse.

Grande nouveauté dans l'offre de soins de l'HJB, le traitement de la douleur sera désormais mis à disposition des patients grâce à l'engagement du docteur Stefan Stöckli. Au bénéfice d'un titre FMH de spécialiste en anesthésiologie-réanimation, ce dernier proposera une consultation sur le site de Saint-Imier. Le traitement de la douleur fait l'objet d'une nouvelle formation en Suisse. Le docteur Stöckli prendra en charge différents types de douleurs aiguës et chroniques avec des méthodes interventionnelles et médicamenteuses.

Quatre autres nouveaux médecins complètent l'équipe de

l'HJB. Spécialiste en urologie, Marc Vedana officiera à Moutier. Il a obtenu son diplôme fédéral de médecine en 2002 à l'Université de Lausanne avant de pratiquer notamment à Bâle et à Delémont.

La doctoresse Ghislaine Châtellard est une spécialiste en anesthésiologie et réanimation. Diplômée en 1996, elle a travaillé aux Hôpitaux universitaires de Genève, à l'Hôpital neuchâtelois, mais aussi à la REGA.

Dans le domaine de la chirurgie, l'HJB a engagé sur son site de Moutier le docteur Dritan Abrazhda, médecin-chef en chirurgie générale. Il était dernièrement chef de clinique à l'Hôpital neuchâtelois. Enfin, Xavier Le Duy débarque du CHUV à Lausanne en tant que spécialiste en chirurgie orthopédique. Le médecin sera rattaché au site de Saint-Imier.